



2021年4月14日
カトーレック株式会社

2021年度 入社式を開催

2021年4月1日、高松本社（香川県高松市朝日町）において2021年度入社式を開催いたしました。本年度は会場とオンラインでのハイブリッド形式にて実施いたしました。

当社代表取締役社長 加藤 英輔が、計20名の新入社員に対し、訓示を行いました。

「今年度も全員が一堂に会しての入社式が開催できなかったことは大変残念です。新型コロナウイルスの影響により世の中では、飲食業界、航空業界が大きな痛手を受けました。当社のロジスティクス事業では食品関係、EMS事業では事務機器や住宅関係機器向けにサービスを提供し、日常生活や社会の産業を支える事業であること、ともにエッセンシャルビジネスであることを実感しました。また、今まさに生活環境の変化や働き方の変化など時代の変化が起きています。大学ではオンライン授業が主流になり、企業でもオンライン会議やスマートグラスを活用した商談が進み、また在宅勤務も普及することで今後もオフィスの在り方も変化していくことでしょう。更に自動車業界では「CASE」と呼ばれる4つの領域の進展によって、クルマの概念も大きく変わろうとしています。こうした様々な変化がある中、我々はエッセンシャルパートナー、エッセンシャルカンパニーであり続けなければなりません。わが社の経営理念に「常に時代の変化に対応し」とありますが、今回のコロナウイルスに限らず世の中がどう変わっていくのか、『変化に敏感なカトーレックパーソン』に育っていただきたい。また、ぜひグローバルな視点で大いに興味を持っていただきたいと思います。」と激励の言葉を述べました。